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Pedro García  es  el  presidente  de la  Junta Central  de
Moros y Cristianos de Elda desde 2010. Los dos últimos
años han sido los más duros de su mandato al hacer
frente  a  la  pandemia.  Ahora  acaba  de  anunciar  la
suspensión de la Media Fiesta, pero espera que a finales
de febrero se pueda dedicar un fin de semana a celebrar
la vuelta de los Moros y Cristianos.

¿Han suspendido la Media Fiesta por prudencia?

Podríamos  haberla  hecho,  puesto  que  no  hay
restricciones, pero se impuso la sensatez porque hay una

explosión de contagios. No era justo hacer la fiesta sin la
plenitud que se merece. Más que la Media Fiesta, era la
recuperación de la fiesta; podemos aguantar un mes o
mes y medio y hacer un fin de semana inolvidable porque
los festeros se merecen disfrutar al máximo y convivir.

¿El problema son los cuartelillos?

Los  actos  festeros  y  la  vida  social  están  unidos,  la
prudencia nos ha llevado a ver cómo hacemos ese fin de
semana festero para que la población disfrute como se
merece y la fiesta luzca como debería ser.

Pedro García: “La Media Fiesta podría celebrarse
entre febrero y marzo”
15/01/2022

Pedro García espera que la fiesta vuelva en unos meses | J.C.
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¿Se celebrará entonces Media Fiesta a finales  de
febrero?

Queremos hacerla  en el  primer  trimestre  del  año,  no
podemos  poner  fecha  porque  no  queremos  fallar  a
nadie. A finales de enero si hay una bajada importante
de la incidencia intentaremos que así sea. Garantizo que
cuando se pueda hacer, será un fin de semana pletórico
en el que se recupere la fiesta de la manera que tanto
ansiamos  todos:  cargos  festeros,  comparsas  y  Junta
Central.  Todos merecemos que vuelva la ilusión de la
fiesta.  El  principio  del  final  de  todo  esto  está  cerca,
recuperaremos la fiesta.

¿Qué tienen previsto para entonces?

La participación de 20 bandas de música y más de 1.000
festeros, creo que la fiesta se merece que la recuperemos
a lo grande.

Pedro García afirma que los Moros y Cristianos se celebrarán
del 2 al 6 de junio | J.C.

¿Qué mensaje envía a los festeros que no entienden
que se celebre San Antón y la Cabalgata de Reyes,
pero no la Media Fiesta?

Se ha hecho la Cabalgata con prudencia, el Día de San

Antón será al aire libre, con mascarilla y con distancia, no
es lo mismo. Al término la gente no se concentra en sedes
festeras o cuartelillos particulares, hacen vida normal, no
hay tanta vida social, pero los días 22 y 23 de enero sí
conllevaría  eso  y  es  lo  peligroso.  Pero  se  hará  algo
similar, aunque no lo llamemos Media Fiesta.

Será el preludio de los Moros y Cristianos, del 2 al 6
de junio.

Sí, ya está bien, hemos sufrido mucho, hemos dejado de
ser felices, de ilusionarnos. Después de tanto momento
oscuro creo que es el hora de que las calles de verdad se
llenen de mil colores.

¿Cree que hace falta que vuelva ya la fiesta porque
la gente la necesita?
Sí, en el Desfile de Collas se sintieron las ganas de fiesta
de  la  gente,  que  fue  prudente.  Ya  toca  volver  a
relacionarnos, a disfrutar después de tanto sufrimiento.

¿Cuál es la situación de Junta Central?

Son años en los que parece que no hemos hecho nada,
pe ro  han  con l l e vado  much í s imo  t raba jo  y
preocupaciones.  Soportamos  más  carga,  trabajo  y
responsabilidades,  se  duplica  el  esfuerzo,  se  controla
todo mucho por seguridad. La Junta hará todo lo que
haga falta por la fiesta, estamos puestos aquí para hacer
fiesta y fiesta vamos a hacer.

El 2022 es el año de la fiesta.

Eso creo. Pese a este bache, es el momento de lanzar la
fiesta a la calle. Soy optimista, confío en que esto pase y
vuelva la normalidad. Que este bicho se quede como una
enfermedad que no mate a nadie, esperamos que no sea
dañino y ya quede atrás todo esto.
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